

## ESTE NUMERO

En 1991 dos acontecimientos -entre muchos otros- marcaron la vida académica de la Facultad de Filosofía y Humanidades. Uno, de orden físico, por llamarlo así, fue el traslado de la Facultad a su nueva sede. Este hecho dio ocasión a que la ceremonia de inauguración del año académico tuviera el doble signo de dar la bienvenida a la nueva casa de estudios y de afirmar una vez más la importancia y el sentido de nuestras disciplinas orientadas, fundamentalmente, al estudio de las humanidades. De ahí que en, este número, la Revista Chilena de Humanidades reproduce el discurso de inauguración pronunciado por la Decana de la Facultad, y la clase magistral dictada en igual oportunidad por el profesor Francisco Aguilera Gajardo.

El segundo acontecimiento a que debemos referirnos fue de carácter histórico. Se trató de la conmemoración del primer centenario de la Revolución de 1891. Para ello, el Departamento de Extensión de la Facultad organizó un curso de cinco sesiones sobre el tema, los cuales se realizaron en la Sala Domeyko de la Casa Central, entre los días 23 y 27 de setiembre recién pasado. Es preciso subrayar que el ciclo fue concebido, disciplinariamente, como una visión desde las Humanidades. Con esto queremos decir que la visión político-histórica de la gran crisis que cambió el rumbo de nuestra historia patria fue complementada con la visión artístico-literaria en su doble vertiente de lo culto y lo popular.

Como órgano de difusión que observa entre sus propósitos recoger en sus páginas el quehacer intelectual que los miembros de la comunidad académica desarrollan y proyectan en estudios de alto nivel en el campo de las Humanidades, la Revista publica en la primera sección las conferencias leídas en el ciclo sobre la Revolución del 91; y en sección aparte, cuatro estudios de orden misceláneo cuyo acento e interés recaen en cuestiones de orden filosófico, psicológico, educacional, histórico y literario.

El otro aspecto no menos importante de la vida académica es el trabajo docente y su forma más visible y objetiva de darlo a conocer es mediante la publicación de las reseñas de tesis y seminarios de títulos de nuestros alumnos de pre y posgrado. Un conjunto de estas reseñas, pertenecientes a los graduados entre 1989 y 1991, cierra el número 12 de la Revista Chilena de Humanidades.